



**Die Vulkanologie der
menschlichen Seele
und seine
zerstörerischen Folgen**

Dieter Beständig
Bergstrasse 2
D-79771 Griessen
Tel. 0049-7742919329

Bitte kopiert diese CD und gebt sie weiter!

Klettgau, im Januar 2013

Yeschua prophezeite, dass am Ende der Tage die Boshaftigkeit unter den Menschen überhandnimmt. Das erleben wir zusehends. Auch Kinder GOTTES sind davon betroffen. Das hängt zum Teil auch mit unserer alten von GOTT abgefallenen Natur zusammen. Die Seele im Inneren des Menschen gleicht einem Vulkan: Trügerisch und unberechenbar, bis er plötzlich zu grollen anfängt und als Vorzeichen der Explosion seine giftigen Wolken ausstösst. So reagiert die menschliche Seele: Groll, Vorwürfe, Wortstreiterei, gegenseitige Sticheleien, Verletzungen und Bosheiten vergiften unser Leben und die Beziehungen untereinander. Es kommt zu unkontrollierten Ausbrüchen und Reaktionen, welche mitunter tödlich sind. Wir alle leiden darunter, denn das Böse nimmt überhand und wir sind mitten drin! Wie entrinnen wir den ständigen Terroranschlägen der Finsternismächte auf unsere Seele? Wie erhalten wir unseren Seelenfrieden zurück, den uns Yeschua verheissen hat?

Es bleibt uns nichts anderes übrig als unser ungekreuzigtes, seelisches Gefühls- und Eigenleben ans Kreuz zu bringen, wo Satan und alle finsternen Mächte von Yeschua besiegt wurden. Wir müssen erkennen, dass wir ohne Kreuzeserfahrung kein Sieges- und Überwinderleben führen können und wir alle haben noch nicht bis aufs Blut widerstanden!

Die neue Audio-Botschaft “Die Vulkanologie der menschlichen Seele und seine zerstörerischen Folgen” vom 6.1.2013, behandelt genau dieses für uns so wichtige Thema und die Bibel zeigt uns deutlich den Ausweg aus diesem Teufelskreis und wie wir ihm entrinnen können - als Überwinder durch Yeschua in uns. Er gab mir diese wichtige Botschaft zum Anfang dieses Jahres und diese Botschaft sollte viele Menschen erreichen, weil Yeschua Menschen aus dem Teufelskreis der Vulkanologie: des Explodierens und der Zerstörung retten will. Ich empfehle hierzu meine Broschüre “Vom seelischen zum geistlichen Christ”

Mit herzlichem Segensgruss
dankbar in Yeschua